

Mitteilungen aus dem Gemeinderat vom Juli – Teil 2

Der **Gemeinderat Uznach** hat im **Juli 2023** u.a. erwogen und beschlossen:

1. Nachspitex: Einführung für die Jahre 2024 - 2026

- Uznach nimmt am Pilotprojekt einer Nachspitex während der Jahre 2024 -2026 teil. Die Leistungen werden von der Spitex Linth sowie der Spitex RaJoVita erbracht werden.
- Über die Nachspitex sollen die Klienten/-innen von 22.00 Uhr bis 7.00 Uhr Pflegeleistungen beziehen können. Die Nachspitex darf aber auch bei Notfällen aufgeboten werden (via Notfallknopf) und telefonisch beraten, wenn es in der Nacht zu unvorhergesehenen Problemen kommt.
- Die Nachspitex hat einen weiteren positiven Effekt: sie hilft mit, unnötige Heimeintritte zu verhindern und so auch die Pflegekosten für die öffentliche Hand längerfristig zu senken. Weiter soll für Menschen, die zu Hause leben und sterben möchten, diese Möglichkeit geschaffen werden. Diese Klientengruppe kann in palliativen Pflege- und Sterbesituationen bestmöglich betreut werden.
- In der dreijährigen Pilotphase soll eine Nachspitex für die gesamte Region auf- und ausgebaut werden. Bis Ende April 2026 sollen die regionalen Gemeinden resp. die Stadt Rapperswil-Jona die notwendigen Entscheidungsgrundlagen vorliegen haben, um bis spätestens Ende Juli 2026 über die Fortführung des dreijährigen Angebots entscheiden zu können.
- Um den Pilotbetrieb mitzufinanzieren, bezahlt Uznach einen Betrag von Fr. 5 pro Einwohner/in und Jahr.

2. Realisation Photovoltaik-Anlage auf Schulhaus und Schwimmbad Herrenacker

- Die für das Jahr 2023 budgetierte Photovoltaik-Anlage auf den Flachdächern Schulhaus, Schwimmbad und Garderobendach Herrenacker soll für einen höheren Eigenstromanteil im Zusammenschluss Eigenverbrauch (ZEV) im Schulareal Mitte sorgen.
- Nach detaillierten Projektierungsarbeiten konnten die PV-Anlagen gegenüber dem Vorprojekt optimiert werden. Für eine neue Höchstleistung von 142,68 kWp können auf den Flachdächern zusätzliche 60 PV-Module platziert werden.
- Der Auftrag für die Realisierung der PV-Anlage wurde für total Fr. 243'742.30 (netto, inkl. MwSt.) vergeben.
- Die Mehrausgaben von Fr. 19'742.30 für die PV-Anlage auf den Flachdächern Schulhaus, Schwimmbad und Garderobendach Herrenacker wurden aufgrund der gesteigerten Höchstleistung von 21% (+24.68 kWp) für gut befunden und genehmigt.

3. Wahl von Isabelle De Groote in die Kommission Interkulturelles Zusammenleben (KIZ)

- Isabelle De Groote konnte gewonnen werden, als Migrantenvvertreterin in der Kommission Interkulturelles Zusammenleben mitzuwirken. Der Gemeinderat freut sich

über dieses Engagement und wählte Isabelle De Groote per sofort für den Rest der Amtsdauer 2021/2024 in die genannte Kommission.

Newsletter abonnieren – und wissen, was im Gemeinderat gerade Sache ist

Das ist ganz einfach:

- Rechts auf der Startseite www.uznach.ch unter «ich möchte» auf «Newsletter abonnieren» klicken,
- Ihre Kontaktdaten eingeben und auswählen, welche Rubriken abonniert werden möchten.
- Die Newsletter werden – je nach Ihrer Wahl – direkt nach deren Erscheinen oder einmal wöchentlich versandt. Das geht übrigens auch für Veranstaltungen.

